



—学校だより— 太田郷っ子

八代市立太田郷小学校
～笑顔 はきはき がんばる子～

R3. 6. 11(金) No.5

プール開き



7日月曜日に、プール開きを行いました。先週末までは雨模様だったのですが、当日はみんなの願いが天に通じて、晴れ空になりました。少し風は冷たかったのですが、みんな大喜びで水に入りました。



水泳学習を楽しくするための約束を「3つ」話しました。

1つめは、「泳ぐ力を伸ばしてほしい」ということです。1・2年生は早く水になれて、少しでも長く泳げるようになってほしいですし、3年生以上の皆さんは、長く泳ぐ、速く泳ぐ、きれいに泳ぐなど、自分の目標に向けてがんばってほしいと思います。2つめは、「決して水を甘くみないでほしい」ということです。せっかくの楽しい水泳学習も、プール使用の約束を守らなかったり、体調が悪いのに無理をして入ったりすると、けがをするだけでなく、場合によっては命に関わる重大な事になることもあります。3つめは、「プールでは大声を出さないでほしい」です。いまコロナ感染予防で普段はマスクをしています。水泳の学習ではマスクを外します。隣の人と間隔をとって飛沫をとばさないように気をつけましょう。ということです。水泳学習のある日は、家庭での健康観察をよろしくお願いします。



5/28日に、がんばってプール掃除をしてくれたおかげで、ピカピカになったプールに入ることができました。



はじめにシャワーを浴びます。
水が冷たいけど、気持ちいい～
よし泳ぐぞ！



友だちとじゃーんけーんポン！
楽しい～
きれいなプールで気持ちいい～



交通安全教室お世話になりました。

1年生から4年生までを対象に、八代警察署交通安全講習係の近藤様他、多くの方を招いて交通安全についてお話や実技指導をしていただきました。体育館に模型をセットしていただき、道路の歩き方、信号の見方、横断歩道や踏切の渡り方など学習しました。また、運動場で自転車に乗り、一時停止して安全を確認するなど実践練習をしました。児童は真剣そのものでした。

交通安全を心がけて、交通事故から身を守ってほしいと願います。ご指導いただいた関係の皆様に感謝申し上げます。

ぜひこの機会に、ご家庭でも交通安全についてお子様とお話されてください。

